



Okanogan-Wenatchee National Forest

Fire Information



Actualización del incendio Pioneer del día jueves 27 de junio de 2024

509-210-2926, atención de 8 a.m. to 8 p.m.

2024.pioneer@firenet.gov

Fecha de inicio: 8 de junio, 2024	Ubicación: 31 millas al noroeste de Chelan, WA	Recursos aéreos: 11 aeronaves
Tamaño del incendio: 4,634 acres	Causa: Causado por humanos, bajo investigación	Personal total: 611

El incendio Pioneer arde en los espacios naturales de Lake Chelan-Sawtooth, en el Distrito de guardabosques de Chelan del Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee y en un terreno privado a 31 millas al noroeste de Chelan. Las comunidades de Stehekin, Chelan y Manson se encuentran abiertas y siguen recibiendo visitantes. Se prevén cielos soleados para el próximo fin de semana y se ha visto limitada la actividad de incendios y humo.

El incendio Pioneer es un incendio de extinción completa. Los directores del incendio están utilizando estrategias y tácticas con la mayor probabilidad de éxito, y al mismo tiempo mitigan los riesgos para los trabajadores de primera línea y el público. El terreno extremo impide el ataque directo, especialmente en el borde este del incendio. Se están identificando y estableciendo líneas indirectas para proteger la propiedad privada, la infraestructura federal y los recursos recreativos.

En Stehekin, las cuadrillas enfocaron su atención en el retiro de árboles viejos y caídos y abrieron líneas de mano antiguas alrededor de las estructuras y de esa manera unirlas al sistema de carreteras. Las cuadrillas continuarán reabriendo las líneas anteriores de extinción de incendios y removiendo la maleza a lo largo de Stehekin Valley Road. Se siguen evaluando árboles potencialmente peligrosos a lo largo de las líneas eléctricas en preparación para la llegada de las cuadrillas del PUD (Distrito de servicios públicos) de Chelan el viernes.

Las cuadrillas confirmaron que un fuego nuevo que comenzó ayer en el Graham Harbor Creek Campground se ha extinguido por completo. A lo largo de Meadow Creek, fue mínima la actividad de fuego, y las cuadrillas trabajaron hacia la ruptura de la división en Prince Creek, mientras que continúan evaluando amenazas a estructuras. Las cuadrillas comenzaron a retirar algunas bombas y mangueras de estructuras previamente afectadas entre Pioneer Creek y Rex Creek, debido a que las amenazas disminuyeron. Se retiraron algunos equipos que ya no se necesitan, devolviéndolos para su reacondicionamiento y uso en otros lugares.

Una tripulación y un médico de línea fueron transportados en barco y comenzaron a hacer una línea manual desde Safety Harbor que se unirá a una línea de topadoras que se ha abierto de nuevo cerca de Nelson Butte. El mantenimiento en la carretera Grade Creek Road (8200) dará acceso a las cuadrillas y al equipo pesado para que fortalezcan las líneas anteriores de las topadoras. El mantenimiento de la carretera comenzará en Black Canyon Road y se evaluará Gold Creek Road para que entre personal y equipo pesado.

Puede encontrar el pronóstico sobre la calidad del aire en <https://bit.ly/PioneerFireSmoke>. Conozca más sobre el humo en smokeready.org.

CLIMA: A lo largo de Nelson Ridge (a 6,000 pies) la precipitación máxima fue de 0.21 pulgadas. Se prevé que el tiempo mañana será cálido y seco, y no se pronostica lluvia para los próximos cinco días.

EVACUACIONES: Los niveles de evacuación no han cambiado desde el 16 de junio. Visite <https://t.ly/QoH9w> para tener más información.

Comandante del incidente: Nate LeFevre
Equipo 7 de gestión de incidentes del NO

